

Protokoll zur Sitzung des Fachschafftrates „Studentenschaft Friedrich List“ vom 19.10.2009

Anwesende Mitglieder: Alexander Labinsky, Dennis Günthel, Dominique Courtin, Florian Drilling, Gaby Schmietendorf, Henning Prüstel, Jürgen Wölfert, Lidia Grabe, Maria Hofmann, Mario Heinrich, Michael Mittag, Nadine Bitterlich, Nicole Weigel (*ab 20:40*), Peter Reinhart, Steffen Lehmann (*ab 20:10*), Sven Wanstrath, Tobias Naumann (17)

Nicht anwesend: Martin Lach, Stephan Kaminski (2)

Nicht anwesend
(entschuldigt) Franziska Schatte (1)

Gäste: Sascha Hardel, Florian Waldvogel, Evamarie Wießner, Simon Bohne, Marcus Roßbach (*bis 20:25*), Thomas Heinig (*ab 20:20*), Andreas Jäckel (*ab 20:40*)

Tag der Sitzung: 19.10.2009

Sitzungsbeginn: 20:05

Sitzungsleiter: Michael Mittag

Sitzungsende: 22:20

Protokollführer: Dominique Courtin

0. Formalia

Mit 15 von 20 Mitgliedern ist der FSR beschlussfähig.

Alexanders Protokoll vom 25.09.09 wird ohne Gegenrede angenommen. Die Tagesordnung wird angenommen

1. FA Lufthansa

Markus Roßbach erläutert die Details der Exkursion zur Lufthansa AG nach Frankfurt am Main.

Der Kontakt ist durch Prof. Ruhnau zustande gekommen.

Die Gesamtkosten belaufen sich auf 736€, das Friedrich-List Forum gibt 400€ hinzu. Der Eigenanteil beträgt bei 10 Personen 33,60€

Man sei zufällig an den den FSR geraten und in Kenntnis gesetzt worden, dass eine Förderung möglich sei.

Michael fragt ob sie Fahrt selber organisiert wurde?

Jürgen fragt ob die Fahrt bereits bezahlt oder nur gebucht wurde?

Markus R. antwortet, dass die Fahrt wurde eigenständig organisiert und ist bereits bezahlt.

Nadine fragt wie die 10 Personen zustande gekommen sind?

Markus R. hat bei Luffahrtinteressierten die er kannte nachgefragt.

Alexander fragt ob es sich um eine Pflichtexkursion handelt?

Markus R. verneint.

Steffen erkundigt sich, ob man über diese Exkursion hinaus noch weitere anbieten könnte, mit mehreren Studenten der Fachschaft und man sollte den Kontakt behalten.

Markus R. hält dies für denkbar.

Michael bekräftigt dies.

Gaby fragt nach der Rolle von Prof. Ruhnau und sagt, dass man sich bei weiteren Organisationen sich früher an den FSR wenden sollte, um die Fördermöglichkeiten zu erhöhen.

Markus R. stellt Finanzantrag:
Der FSR möge beschließen, die Fahrt zur Lufthansa AG mit 10€ pro Person zu unterstützen.

Mit 13/2/1 angenommen.

Jürgen stellt einen GO-Antrag auf erneute Feststellung der Beschlussfähigkeit.

16/0/0

Gaby bittet um eine Rückmeldung nach der Fahrt nach Frankfurt.

2. Gremien

Fakultätsrat

Steffen erzählt von der Diskussion um 6 oder 8 Sem. Bachelor ohne wirkliches Ergebnis.

Die Verspätung bei der Notenbekanntgabe wurde angesprochen, sei aber laut Dekan nicht Bestandteil des Fakultätsrates.

Michael berichtet, dass laut Justizariat im neuen Hochschulgesetz festgelegt wurde, dass nur Professoren und habilitierte Doktoren `selbständige Lehrende` sind und somit nur diese Mitglieder der Studienkommission sein können.

Außerdem gibt es Ideen seitens des Kultusministeriums, den Bachelor und Master nochmals zu ändern.

Stura

Thomas berichtet aus dem Stura, dass letzten Donnerstag ein Wahlausschuss mit 7 Mitgliedern gebildet wurde. Die FSR-Wahlen finden voraussichtlich vom 24. bis 26.11 statt.

Er berichtet, dass **Peter** zum studentischen Mitglied der Bibliothekskommission gewählt wurde.

Es dürfen auch nach Nachfrage in den Mensen keine Flyer mehr verteilt werden.

Zur nächsten Stura Sitzung gibt es eine Vorstellung der Senatskandidaten.

Stuko VIW

Sascha berichtet, dass ein Antrag an den Fakultätsrat gestellt wurde.

Alexander berichtet, dass bis nächstes Jahr modularisiert werden muss und die Sitzung der AG Modul wurde auf nach der Wahl verschoben.

Stuko VWI

Lidia sagt, dass die Terminfindung voran schreitet.

Stura II

Alexander gibt zu bedenken, wenn das zweite Stura-Mitglied **Stephan Kaminski**

zur nächsten Sitzung nicht erscheint, verfällt dessen Sitz.

Maria erkundigt sich, inwieweit der Sitz verloren geht?

Alexander antwortet, dass dies nur für diese Periode gilt

Thomas meint dass es passieren kann, dass der Sitz komplett verloren geht.

Nadine fragt, welche Möglichkeiten bestehen, um den Verfall zu verhindern?

Jürgen nennt die Möglichkeit der Abwahl und Neuausschreibung.

Maria gibt zu Bedenken, dass die Zeit zum Handeln knapp ist.

Der FSR stellt fest, dass die Anwesenheit von **Stephan Kaminski** und **Martin Lach** bis jetzt sehr dürftig war.

Jürgen stellt einen GO-Antrag auf Ausschluss der Öffentlichkeit aufgrund einer Personaldebatte, dieser wird ohne Gegenrede angenommen.

Jürgen stellt einen GO-Antrag auf Zulassung von **Thomas Heinig**, dieser wird ohne Gegenrede angenommen.

Jürgen stellt einen GO-Antrag auf Wiedereintritt der Öffentlichkeit, dieser wird ohne Gegenrede angenommen.

Henning stellt einen GO-Antrag zur erneuten Feststellung der Beschlussfähigkeit.

17/0/0

Nadine stellt einen Antrag zur Abwahl **Stephan Kaminskis** als Stura-Vertreter, dieser wird ohne Gegenrede angenommen.

Ergebnis der Wahl:

17/0/0

3. Kontaktmesser Verkehr

Michael berichtet, dass demnächst eine Einsatzliste ausgehängt wird. Das Plakat steht kurz vor der Vollendung.

Nadine erzählt von der Bagde Maschine für die Kontaktmesse, um Namensschilder im Kreditkartenformat zu drucken, anstelle der Buttons.

Steffen findet, dass das FSR-Büro während der Kontaktmesse etwas untergeht.

4. Traffic Jam

Nadine wird demnächst eine Einsatzliste für die Traffic Jam aushängen.

Michael erzählt, dass die Plakate bald fertig sind und dann aufgehängt werden. Es soll dann noch fleißig für die Traffic Jam geworben werden.

Steffen merkt an, das Aufhängen der Plakate bei Ordnungsamt und TU anzumelden.

Sven schlägt vor, während der Traffic Jam Bilder von der ESE via Beamer zu zeigen.

Florian merkt an, dass genug Kleingeld vorhanden sein muss.

5. Neues aus dem Sprecherrat

Alexander berichtet, dass die Fundsachen offiziell dem Pförtner, Hausmeister oder dem Fundbüro abgegeben werden müssen.

Er schlägt vor, Fundsachen zu sammeln und dann wöchentlich dem Hausmeister zu bringen.

Maria möchte, dass ein Notfalltaschenrechner im Büro bleibt. Steffen spricht sich dafür aus, gefundene Personaldokumente direkt dem Stura zu übergeben, da dies die Rückgabe erleichtert.

Michael kündigt an, dass die Vollversammlung am 12.11.09 um 20 Uhr statt findet

Am 3. und 4. November sind Senats- und Fakultätsraswahlen und es werden noch Wahlhelfer gesucht.

Gaby stellt mögliche Ziele der FSR-Fahrt vor und bittet um ein Meinungsbild, um die besten 3 zu bestimmen.

Bautzen: 12
Altenberg: 11
Zinnwald-Jägerhütte: 10
Görlitz: 9
Frauenstein: 7
Zinnwald-Klügelhütte: 5
Neschwitz: 0

Michael berichtet, dass diesen Freitag den 23.10.09 im Countdown ab 18 Uhr das FSR-Grillen statt findet.

6. Sonstiges

Gaby erkundigt sich bei den Helfern des Spätverkehrballs wer definitiv kommt.

Alexander kündigt an, dass ab morgen die Wahlausschreibung für den zweiten Sturaplatz beginnt.

Lidia erkundigt sich, ob es beim 25.10.09 als Termin für die Wanderung bleibt, dies wird bejaht.

Mario berichtet von der Klausur Organisation im 3. Sem. VWI Bachelor,

dass dort wohl 95% der Teilnehmer durchgefallen sind und die MC-Regelung ziemlich hart ist. Auch sollen Minuspunkte gegeben worden sein.

Nadine verweist an die Stuko VWI und berichtet, dass es noch keine Noten für die Prüfung Marketing im 3. Sem. VWI Bachelor gibt.

Dominique hat sich am betreffenden Lehrstuhl erkundigt und man will dort nachschauen wo die Noten geblieben sind, da sie offiziell schon an Fr. Marx gegangen sein sollen.

Nadine erkundigt sich nach dem Dankeschöngeschenk für den Hausmeister, **Nicole** kümmert sich darum.

Andreas bietet an, dem FSR das Lehrstuhlportrait Marketing zu überlassen und sagt, man solle publik machen, dass man es beim FSR zum Selbstkostenpreis bekommen kann.

Sven berichtet, dass die Einsicht in die PV Mathe II VIW verweigert wurde, da für eine PV kein Recht auf Einsicht bestünde.

Mario berichtet, dass die Einschreibung für die Prüfung Personal im 3. Sem. VWI Bachelor schwer zugänglich war und mittlerweile schon abgelaufen ist.

Nicole bestätigt generelle Probleme bei den Einsichten.

Henning sagt, dass die Lehrevaluation wieder beginnt und Vorschläge sollen bitte zeitnah eingereicht werden.

Peter berichtet, dass je ein Exemplar wichtiger Publikationen des FSR bei SLUB abgegeben werden muss, beispielsweise das ESE-Kursbuch.

Die Bögen der ESE-Evaluation sollten bis Ende der Woche vorliegen. Die Auswertung beginnt in der folgenden Woche.

Sven möchte die Finanzordnung überarbeiten, Ideen sollen bis zum 29.10.09 per Mail an den Finanzer gesendet werden.

Außerdem findet am 28.10.09 die Präsentation des neuen Busnetzes 2010 um 18:30 Uhr im Pot 81 statt.

Es kam ein Schreiben der Ampelmann AG, in der uns die Nutzung des Logos gestattet wird und es sollen dann auch T-Shirts nachbestellt werden.

Jürgen fragt, ob Interesse an einem internen Indesignkurs für FSR-Mitglieder besteht und erkundigt sich nach internen Problemen zwischen den Finanzern, diese wurden geklärt.

Außerdem möchte **Jürgen**, dass der Finanzer dem FSR mitteilt, wenn dieser nicht da ist.

Gaby erwidert, dass in dieser Hinsicht keine Missachtung der Finanzordnung vorliegt.

Michael schließt die Sitzung um 22:20 Uhr

Protokollführer: Dominique Courtin

Sitzungsleiter: Michael Mittag